



## Marcha para defender INE rompió los acuerdos en la Cámara de Diputados para sacar la reforma electoral: PT



CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL VELÁZQUEZ).- La marcha realizada en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) vino romper todos los acuerdos entre las fuerzas políticas para sacar el dictamen de una reforma en la materia, así lo informaron diputados federales del Partido del Trabajo (PT).

En conferencia de prensa, las y los legisladores petistas anunciaron que respaldarán al Presidente de la República, acudirán a la marcha del próximo 27 de noviembre y votaran a favor de la reforma constitucional la cual, en caso de no pasar, aprobaran una a las leyes secundarias.

El diputado, Gerardo Fernández Noroña dijo que la marcha donde participaron panistas, priistas y perredistas, les dejó en claro que no aprobarán, ni estarán de acuerdo con ninguna reforma electoral que se planteada por la Cuarta Transformación.

<https://www.razon.com.mx/mexico/marcha-domingo-rompio-acuerdos-camara-diputados-sacar-reforma-electoral-pt-506308>